

## KPPN Bantaeng Gelar Stakeholder Day Semester I Tahun 2023 dan Bimtek Evaluasi Sakti Modul Pelaporan

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID](http://BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 15:13



BANTAENG - Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Bantaeng menggelar Stakeholder day, Bimtek Evaluasi Sakti Modul Pelaporan dan Evaluasi Penyusunan Laporan Keuangan semester I Tahun 2023 bertempat di Hotel Kirei, Jalan Raya Lanto No. 69 Bantaeng, pada Kamis (13/07/2023).

Kegiatan tersebut diikuti oleh para Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) penerima penghargaan dengan kinerja terbaik dan operator Sakti Modul Pelaporan seluruh satuan kerja mitra kerja KPPN Bantaeng.

Pembukaan acara pada pukul 09.00 WITA oleh MC, Audi Wira Pradana dan dilanjutkan dengan sambutan yang disampaikan oleh Kepala KPPN Bantaeng, Moch. Fajar Adcha.

Dalam sambutannya, Fajar menyampaikan apresiasi kepada satker mitra kerja atas capaian nilai Indikator Kinerja Pelaksanaan Anggaran (IKPA) KPPN Bantaeng semester I tahun 2023 dan para operator yang telah memberikan kinerja terbaik.

Pada kesempatan yang sama, Kepala KPPN Bantaeng mengingatkan tentang implementasi CMS, optimalisasi digipay, dan penggunaan KKP sekaligus menekankan tentang pentingnya digitalisasi.

"Sehingga perlu memperbanyak transaksi non tunai dalam pelaksanaan anggaran".

Agenda berikutnya adalah pemberian penghargaan kepada satuan kerja terpilih dengan nilai IKPA terbaik untuk tiga kategori.

Kategori pertama, penghargaan IKPA terbaik untuk satuan kerja dengan nilai pagu DIPA di atas Rp7 miliar, yaitu Polres Jeneponto, Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Bantaeng, Lembaga Pemasarakatan Bulukumba, dan Kementerian Agama Kab. Bantaeng. Kategori kedua, penghargaan IKPA terbaik untuk satuan kerja dengan pagu DIPA Rp3 miliar sampai Rp7 milyar yaitu Kejaksaan Negeri Bantaeng, Pengadilan Negeri Bulukumba dan Rumah Tahanan Negara Bantaeng. Terakhir kategori ketiga penghargaan IKPA terbaik untuk satuan kerja dengan pagu DIPA sampai dengan Rp3 milyar, yaitu MTsN 1 BUlukumba, MTsN 2 Bulukumba, dan MTsN 3 Bulukumba.

Penghargaan selanjutnya diberikan kepada tiga orang operator yang mengimplementasikan digipay, optimalisasi KKP, dan berhasil dalam implementasi gaji web pada satuan kerja.



Materi mengenai Curret Issue Penyusunan LKKL Semester I Tahun 2023 dan Evaluasi Sakti Modul GL & Pelaporan pada Aplikasi Monsakti disampaikan oleh

Narasumber Imam Budiman, dan selanjutnya materi Evaluasi SAKTI Modul Persediaan & Aset dipaparkan oleh Ezra Aprianto dengan dipandu oleh moderator Edi Yuliana Putra selaku Kepala Seksi Manajemen Satker dan kepatuhan Internal KPPN Bantaeng.

Dalam kegiatan ini, para narasumber mengupas permasalahan terkait masalah rekonsiliasi dan implementasi aplikasi Sakti pada modul Asset, Persediaan, GLP serta evaluasi terhadap masalah-masalah terkait proses rekonsiliasi dalam proses penyusunan Laporan Keuangan.

Acara ditutup dengan tanya jawab oleh para peserta dan narasumber, kemudian dilanjutkan dengan quiz yang dilaksanakan secara online mengenai materi yang telah disampaikan oleh para narasumber.

Pelaksanaan quiz dipandu oleh pegawai KPPN Bantaeng, Wardana A. Wahyudin yang diikuti oleh seluruh peserta kegiatan dengan antusias. Dari hasil jawaban quiz yang dilaksanakan rata-rata peserta mampu menjawab pertanyaan quiz dengan baik.

Pelaksanaan kegiatan ini berjalan lancar hingga selesainya acara. Diharapkan setelah selesainya acara ini para operator Sakti Modul Pelaporan memiliki tambahan pengetahuan dalam penyusunan Laporan Keuangan Semester I yang andal dan berkualitas. (\*\*\*)